

Essen. Oberhausen. Mülheim. Duisburg. Wesel. Der Verein Essen genießen e. V. ist ein Garant für kulinarischen Genuss und beste Unterhaltung bei seinen traditionellen Outdoor-Events sowie bei Aktionen, die unmittelbar bei den teilnehmenden Gastronomen stattfinden. Nachdem die Akteure 2020 coronabedingt vielfach ausgebremst wurden, gehen sie 2021 optimistisch an den Start und

Lesen Geniessen

Laskulinarische Lahr mit dem Frühiahrs-Restaurant-Karussell

läuten das kulinarische Jahr mit dem Frühjahrs-Restaurant-Karussell ein, bei dem eigens dafür kreierte Vier-Gänge-Menüs inklusive korrespondierender Weine und Pils zum Kennenlern-Festpreis serviert werden. "Wir sind sicher, dass unsere Aktion in diesem Frühjahr noch stärker nachgefragt wird. Die Menschen wollen wieder unbeschwert außerhalb der eigenen vier Wände genießen können und das stellen unsere Gastronomen zu jeder Zeit sicher", betont Rainer Bierwirth, Initiator und Vorstand von Essen geniessen e. V. Die 22 teilnehmenden Restaurants kommen aus fünf Ruhrgebietsstädten, wobei der Schwerpunkt auf Essen, dem Ausgangsort des kulinarischen Formats, liegt. Man darf gespannt sein, was sich die Köche haben einfallen lassen und holt sich am besten Appetit beim Stöbern in der dafür aufgelegten Broschüre, die online einzusehen ist sowie in den teilnehmenden Restaurants ausliegt. Nicht vergessen: Die Reservierung erfolgt unter dem Stichwort Frühjahrs-Restaurant-Karussell. Termin: 22.1. bis 22.3.2021. www.essen-geniessen.de

Treffpunkt der internationalen Koch- und Winzerelite

Das Rheingau Gourmet & Wein Festival feiert 25. Geburtstag



Das Kronenschlösschen in Eltville-Hattenheim ist Dreh- und Angelpunkt des Rheingau Gourmet & Wein Festivals.

Eltville. Im hessischen Eltville zeigt vom 25. Februar bis 14. März 2021 das "Who is Who" der deutschen und internationalen Kochelite an 18 Festivaltagen ihr Können und wird begleitet von Top-Winzern aus ganz Europa, Südafrika, den USA und Südamerika. Deutschlands Spitzenköche Christian Bau (***) und Joachim Wissler (***), der Niederländer Erik van Loo (**), Italiens Sterne-Koch Vincenzo Candiano (**) oder der Wahl-Schweizer Rolf Fliegauf (**) – um nur einige von den insgesamt 32 renommierten Köchinnen und Köchen zu nennen. Sie verwöhnen mit kreativen Menüs zu Mittag oder Abend die Gaumen der rund 5.000 erwarteten Gäste. Den Anfang macht Südafrikas Starkoch Bertus Basson am 26. Februar beim Südafrika Lunch. Das Festival startet am Tag zuvor traditionell mit dem legendären Welcome im Kloster Eberbach, welches diesmal nicht als Party stattfinden wird, sondern gesetzt an Tischen. Innerhalb von 18 Tagen werden 60 Veranstaltungen mit Kochshows, Workshops und Tastings angeboten. An den Wochenenden gibt es acht exklusive Wein-Raritäten-Veranstaltungen. Im Hotel Kronenschlösschen in Eltville-Hattenheim endet die Veranstaltung am 14. März mit dem großen Farewell in allen Räumen des Schlösschens. Termin: 25. Februar bis 14. März 2021. www.rheingau-gourmet-festival.de